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「肯定的な声も相当数あると認識している」「ここまで出ると思わなかったなどの

声も多い」「思ったよりも多かったとの意見はかなり多く、半分以上である」「差を

拡大しているとは考えていない」「所定昇給額を用いてベースアップを実施する

ことは合理的な差である」「過度な競争とあったが皆さんで切磋琢磨して頑張る

ことは必要なことである」「実施方法は妥当である」etc 

緊急再申し入れにおいて要求の前進はかち取れませんでしたが、 

組織強化・拡大の教訓と今後の課題を明確にしたこと、新たな

人事賃金制度の改正や新たな格差拡大の構えをつくり出し、安

全第一の職場を再確立していく意思統一を行い、 
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